

OUI, MÊME GUÉRI LE CANCER PEUT ÊTRE UN HANDICAP !

Même après la guérison les conséquences du cancer et des traitements peuvent avoir des répercussions sur la vie professionnelle. Engager une démarche de reconnaissance du handicap est important pour bénéficier d'aides et de droits spécifiques.

fatigue physique

perte auditive

difficulté de concentration

douleurs musculaires

perte de mobilité

*Des solutions existent pour concilier
le cancer et l'emploi.
parlons-en !*

Une production réalisée à l'occasion de la journée mondiale contre le cancer le 4 février dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

activ box
SENSIBILISATION & HANDICAP